5 Piéces
208 m?
Réf. 2946
1150 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)
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A seulement 10 minutes de Cannes, laissez-vous charmer par cette
superbe Vvilla familiale de 210 m?2 habitables, nichée dans un écrin de
verdure et baignée de lumiére.Au rez-de-chaussée, un spacieux double
séjour s'ouvre sur une cuisine américaine entierement équipée, idéale
pour des moments de convivialité. A I'étage, quatre chambres en suite
avec terrasses privées forment un espace nuit élégant et intime, parfait
pour accueillir toute la famille.Terrain paysagé d'environ 1 700 m2 qui
propose également une magnifique piscine et un pool-house, pour des

instants de détente en toute quiétude.Un ...

Just 10 minutes from Cannes, this superb family villa boasts 210 m2 of living
space, nestled in lush greenery and bathed in light.On the ground floor, a spacious
double living room opens onto a fully equipped open-plan kitchen, ideal for
entertaining. Upstairs, four en suite bedrooms with private terraces form an elegant
and intimate sleeping area, perfect for welcoming the whole family.Landscaped
grounds of around 1,700 m? also feature a magnificent swimming pool and pool
house, for moments of relaxation in total tranquillity.A garage and parking for up to
Six additional vehicles complete ..

MAGREY & SONS
9, la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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